

*Wie Gott es will, so ist es gut
und kann ich's jetzt auch nicht verstehn.
Gott will es so, das gibt mir Mut.*

Unerwartet schnell müssen wir Abschied nehmen von

Walter Haas

21. Mai 1934 – 3. März 2015

Nach einer schweren Operation ist mein geliebter Ehemann, Bruder, Schwager, Onkel, Cousin und Götti nicht mehr aufgewacht. Wir sind sehr traurig, aber dankbar für die gemeinsame Zeit.

Walter, wir vermissen Dich sehr und werden Dich in unseren Herzen behalten.

In stiller Trauer:

Sylvia Haas

Franz und Anita Haas mit Familien

Ursula Weber-Haas mit Familien

Annemarie Haas

Kurt Haas

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 10. März 2015 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche in Meilen statt. Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis um 13.45 Uhr statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Schweizerischen Berghilfe, PK 01-4900-1 oder der Stiftung Kinderspital Kantha Bopha, Dr. med. Beat Richner, Kambodscha, PK 80-60699-1.

Traueradresse: Sylvia Haas-Widmer, Pfannenstielstrasse 150, 8706 Meilen